



Delcy Rodríguez ante la Asamblea Nacional: “si me tocara ir a Washington, iré de pie, no arrastrándome”

Description

La presidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, presentó este jueves el mensaje anual ante la Asamblea Nacional correspondiente a la gestión del Ejecutivo durante 2025, en cumplimiento del artículo 237 de la Constitución y en representación del presidente Nicolás Maduro.

Durante su comparecencia, Rodríguez rindió homenaje a los jóvenes caídos en el enfrentamiento del 3 de enero de 2026, calificándolos como “héroes y heroínas que murieron en combate contra el agresor invasor” y afirmando que “abrieron una nueva página en nuestra historia”.

La presidenta encargada también recordó a la primera dama Cilia Flores, cuya silla en el Palacio Legislativo fue ocupada simbólicamente por una rosa roja. Rodríguez reveló que trabajó con el presidente Maduro en el discurso hasta seis horas antes de su secuestro.

Plan Reto Admirable 2026

Rodríguez presentó el plan económico Reto Admirable 2026, inspirado en la Campaña Admirable de Simón Bolívar, diseñado para mantener los niveles productivos del país que actualmente alcanzan un 99% de abastecimiento. El plan busca sostener el crecimiento en agroindustria, vegetales, cereales, pesca y proteína animal, sectores que superaron el 10% en el producto interno bruto.

La funcionaria vinculó el ataque de enero con el bloqueo naval de diciembre, medida que según sus palabras ha buscado limitar las capacidades comerciales de Venezuela como país exportador energético.

La Presidenta Encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó que los niveles de producción han alcanzado el 99% de abastecimiento en la nación suramericana. pic.twitter.com/frhMvR9Os5

— teleSUR TV (@teleSURtv) [January 15, 2026](#)

Postura diplomática firme

En materia de relaciones internacionales, Rodríguez ratificó el derecho de Venezuela a mantener vínculos con Estados Unidos y con todos los países del mundo. “Hay una mancha en las relaciones entre Venezuela y Estados Unidos, pero

la vamos a dirimir cara a cara con nuestra diplomacia", declaró.

La presidenta encargada hizo un llamado a la unidad nacional más allá de las diferencias políticas para "defender nuestra soberanía y la paz de la República", y dejó clara su posición en términos contundentes: "Si me tocara ir a Washington, iré de pie, no arrastrándome".

El mensaje fue pronunciado ante representantes de los poderes públicos, la Fuerza Armada, parlamentarios, miembros del cuerpo diplomático y familiares del presidente Maduro y la primera dama.

El Maipo

Date Created

Enero 2026